

Le programme « À nous le monde ! » regroupe des courts métrages dont les scénarii sont adaptés de poèmes. Étudions l'un d'entre-eux !





Le vers correspond à une ligne d'un poème. Plusieurs vers forment une strophe. Les syllabes d'un vers donnent dn rythme à la lecture. On dira d'un vers de huit syllabes qu'il est un vers de huit pieds. De combien de pieds sont composés les vers de ce poème ?

Une rime est une répétition d'un même son à la fin des vers. Les rimes participent à la musicalité du poème. Ecoute-bien le poème et retrouve toutes les rimes!

La répétition du mot « Qui » au début de chaque vers ajoute aussi du rythme. Cette répétition permet d'insister sur la question « Qui ? » dont on obtient la réponse sur la dernière strophe du poème « personne ».

Ce poème permet aussi de mettre en avant la nature en répétant le nom de nombreux animaux. Les connais-tu ?

nception: Michael JOURNOLLEAU # michaelfournaleau/r - Ne pas jeter sur la voie puè